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今日の例会

第1575回 平成27年12月15日（火）

奉年篇霧毒壼”18:OO~

樫尾会長挨拶’
宮 一ローー ‐

師走を迎え今年もあと一月となり

ました。

本日はパナソニックの松原亜希子

様をゲストでお迎えし後ほど卓話

をしていただきます。

パナソニックの前身松下電器グ

ループの創業者である松下幸之助

氏について触れたいと思います。

松下幸之助氏は9才で単身大阪
1店に奉公の後、大阪電灯（現在の

先回の例会

第1574回 平成27年12月8日（火）晴

卓話：おいしいごはんを召し上がれ

～こだわりの炊飯器とおいしいごはんを炊くコツー

ハ°ﾅｿﾆｯｸ(株)]ｿﾂｭｰﾏｰﾏｰｸﾃｨｿｸﾞｼﾞｬﾊﾟｿ

松原亜希子様

一

に出て火鉢店、自転車店に奉公の後、大阪電灯（現在の

関西電力）に勤務、そして大正7年23才で松下電器を

創業されました。電球ソケットの販売から初めて中型木

造船も手掛け、数々の電気商品、発明品、ヒット商品を

生み出し総合電機メーカー､松下電器グループを－代で
築き上げられました。

平成元年94才で亡くなるまで数ﾉﾏの名言も残され

ました。今日はその一つを紹介したいと思います。

「道」

自分には自分に与えられた道がある。天与の尊い道が

ある。どんな道かは知らないが、他の人には歩めない。

自分だけしか歩めない、二度と歩めぬかけがえのないこ

の道。広い時もある。せまい時もある。のぼりもあれば

くだりもある。坦ﾉﾏとした時もあれば、かきわけかきわ

け汗する時もある。

この道が果たして良いのか悪いのか､思案にあまる時

もあろう｡なぐさめを求めたくなる時もあろう。しかし、

所詮はこの道しかないのではないか。

あきらめろと言うのではない。いま立っているこの道、

いま歩んでいるこの道、ともかくもこの道を休まず歩む

ことである。自分だけしか歩めない大事な道ではないか。

自分だけに与えられているかけがえのないこの道では

ないか。

他人の道に心をうばわれ､思案にくれて立ちすくんで

いても､道はすこしもひらけない｡道をひらくためには、

まず歩まねばならぬ｡心を定め､懸命に歩まねばならぬ。

それがたとえ遠い道のように思えても、休まず歩む姿

からは必ず新たな道がひらけてくる。深い喜びも生まれ

てくる。

松下幸之助氏の言葉を紹介して会長挨拶に代えさせ

ていただきます。

◆君が代

◆それでこそ□－タリー

◆ビジター紹介 1名

矢形修己君（名古屋北RC)

◆ゲスト紹介

ハ°ﾌｿﾆｯｸ(株)]ｿｼｭｰﾏｰﾏｰｹﾃｨﾝｸﾞｼﾞｬﾊﾟﾝ本部

専門店営業推進ｾﾝﾀｰ地域営業ｸﾞﾙｰﾌ中部ﾁｰﾑ

松原亜希子様

◆出席報告

会員39（32）名 出席26名

出席率81．25％

前ﾉﾏ回11/24（修正出席率) g3．75%

|大谷幹事報告’

1）本日例会終了後、理事役員会がございますので理事

役員の皆様は4階「桐の間」へお集まり下さい

2）次週は年末会員家族会で18:OOよりSFルネッサ

ンスの間で行います。宜しくお願い致します。

昼間の例会はございません。

次々週22日が上半期最終の例会になります。

例会終了後、総会を行いますのでご予定下さい

3）□－タリーの友12月号が届いております。お帰り
にお持ち下さい

4）本日配布：新年例会案内
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『目一~タリーに感繍棚 樫尾富二釜罵テーマ~ 雄紙職鰯諦嘘卿MILで綱り議す。



お客さまがごはんを□に入れた瞬間の笑顔を増やす活

動をこれからも続けていただきたいと思っております。

毎日たべるごはんだからこそ、お米のこだわり。炊飯器

のこだわりを感じながら召し上がってみませんか。

本日はステキなお時間をありがとうございました。

●卓話 『おいしいごはんを召し上がれ』

～こだわりの炊飯器とおいしいごはんを炊くコツ～

パナソニック株式会社 松原亜希子様

(紹介：吉田玄君）

私は2005年にRI2760地

区よりGSEプログラムでカナ

ダヘの研修に参加させていただ

いた経験があります。

先日、□－ターアクトにてお話

させていただいた際に今回のお

話をいただきました。

罰をいただき、心から感謝申し上

◆12月理事役二会 12月8日

審議報告事項

1）節分例会（1/26）の名古屋名城RAC招待について

2年前の節分例会に名城RAC会長・幹事を招待。

11月にRACとの合同例会をした縁も有り今年度

も会長幹事を招待してはどうか。 承認

2）親睦委員会報告

・年末家族会について

参加／会員33名家族等72名計105名参加

・秋季家族会収支報告 親睦負担費9，133円計上

3）指名委員会決定報告

指名委員会決定報告、理事役員会承認をもって

12月22日の年次総会において選挙致します

4）次年度地区委員会委員推薦について

地区委員会から派遣要請ご本人より承諾

公共イメージ向上委員会委員池森由幸君

青少年交換委員会 委員松岡多加倫君

インターアクト委員会 委員太田和孝君

5）2月2日優良従業員表彰／職業奉仕

＊優良従業員表彰推薦依頼会員各位22日書面依頼

3月1日優良職員表彰／社会奉仕

＊千種警察署・消防署・東山動植物園に推薦依頼

6）下半期理事役員会日程案内

このような貴重なお時間をいただき、心から感謝申し上

げます。ありがとうございます。

私はパナソニックに勤務しており、中部地区の街ので

んきやさんルートにおける調理商品のメーカー営業を

しています。例えば炊飯器の大キャンペーンなどを企

画・推進する際に、実際に炊飯器をご販売くださるご販

売店様､そしてそこに商談をかける販売会社の営業スタ

ッフに対して､活動していただける環境づくりを迅速に

することがミッションです｡今年の秋も去年に引き続き
炊飯器のキャンペーンをご販売店様･販売会社の営業ス

タッフと一緒に達成できました。みんなの努力が一番で

すが、それに貢献してくれたのが、今回ご紹介させてい

ただきます【Wおどり炊き炊飯器〕なのです。5月にガ

イアの夜明けでこの炊飯器の開発現場の裏側が放送さ

れ、人気商品として認知度があがった商品です。

ごはんを炊くにはお米・水・火加減の3大要素に愛情

をプラスすることで、おいしいごはんが炊けます。お米

は生鮮食品であるという認識をしなければならず､水も

適した水、軟水を使用します。火加減、それは炊飯器に

お任せください。パナソニックが理想とするごはんは、

粒が大きくふくらみ、つやがあり、一粒一粒がしっかり
としていて、適度な甘みを持つもの。それが日本人誰も

がおいしいと感じるごはんであり、わたしたちの炊飯器

は常にそれを追求しています。

このWおどり炊き炊飯器は、ごはんを2つの方法でお

どらせます。それにより、一粒一粒ふっくらとして甘み

あるごはんに炊き上げます。ごはんの好みは人によって

様々です｡食感はすべてボタンひとつでg種類に炊き分

けます。また、最近ではブランド米を召し上がっている

方が多いため､その中でも31種類の銘柄炊き分けをて

くれる機能【銘柄炊き分けコンシェルジュ】を搭載して
います｡そのお米のお米らしさがぐ～んと出る炊き方を
してくれる機能で大変人気があります｡本日はその中で

も愛知のお米【あいちのかおり】を召し上がっていただ

きます。自慢の【銀シャリもちもち】コースと【あいち

のかおり】銘柄炊きです。どちらがお好みですか？

そして、今日からできる炊飯器で上手にごはんを炊く
コツをご紹介します。お米の洗い方から、スイッチを入

れるタイミング｡炊き上げ後のお願い｡そしてお手入れ。

毎日食べるごはん。少しのコツでごはんが美味しくいた
だけます。ぜひお試しください。

当社では「この美味しさが、日本の食を元気にする｡」

というメッセージで炊飯器をこれからもPRしていきま

す｡炊飯器で美味しいごはんを食べていただくだけでな
く、炊飯器を通じて食の大切さ、日本の農業の大切さ、

そして日本の物作りの大切さを伝えていくための活動

を、展開していきたいと思っております。私自身では、
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山本眞輔

改組新第2回「日展」無事終了しました。責任者と

してホッとしています。 12月15日から京都展

1月27日から名古屋展を開催します。

天皇陛下より紺綬褒章を頂戴しました。

□－タリーの友情に感謝

萩原喜代子 林 永芳 伊藤健文

樫尾富二 小林英毅 小山雅弘

牧野登志子 松浦宏紀 宮尾紘司

三好 親 鍋野可幸 太田和孝

大谷 恩 佐野 寛 笹野義舂

鈴木理之 鈴木聖三 竹内眞三

舎人経昭 碓氷美佳 渡邊源市

吉田 玄

本日は美味しいご飯の食べ比ベ

ハ・ﾅｿﾆｯｸの松原様による最新炊飯器の卓話です。

宜しくお願いします

計23件

|合計40, OOO円’
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次回例会：平成27年12月22日（火) 12:30 S階錦の間
ズ支重室の日


